
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 53 del 13/04/2023

L'anno diiemiiaveniltre. il giorno 13 Aprile 2023, regolarmenie convocala alle ore 12:30 si è riunita la 11 Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

2  Piano Urbano del Traffico

3  Lavori di ristrutturazione della piscina comunale.

4  Varie ed eventuali.

CONSIGLIERI

Miano Sebastiano

QUALIFICA

Presidente

INGRESSO

ASSENTE

USCITA

ASSENTE

Bartolotta Fabiana Vicepresidente ORE 12:35 ORE 13:30

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE ASSENTE

Pino Tommaso Componente ORE 12.35 ORE 13:30

Torre Ilenia Componente ORE 12:45 ORE 13:30

Il Vice Presidente accertalo il numero legale dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore

12:45.

Svolge le funzioni di Segretario la Consigliera Torre.

I Consiglieri presenti ritengono opportuno introdurre alirallenzione della Commissione il tema dei lavori rel

ativi alla Via Ugo S.Onofrio/Camarda, poiché l'argomento è stato più volte dibattuto anche in aula Consil

iare, ove mesi fa rAmminìstrazione aveva rassicuralo rispetto airimminenza dell'avvio dei lavori di cui. in

realtà, ad oggi non abbiamo notizie.

All'uopo si ritiene opportuno convocare il Dirigente di settore e prontamente si da mandato all'ufficio di

Presidenza di conttatarlo al fine di concordare con lo stesso una data utile all'audizione.

II Consigliere Pino ritiene opportuno approfondire, altresì, e portare all'attenzione della Commissione il tema

dei lavori di costruzione della Scuola Militi di Via Angelo Cambria, non avviati da oltre un anno.

La Congliera Torre ritiene opportuno approfondire con il Dirigente di settorre quali siano quali siano 1 criteri

e chi effettua le verifiche in relazione ai lavori eseguili sul manto stradale da soggetti terzi per i sottoser\dzi,

considerato che in molte Vie della Città il manto tradale non è stato ripristinalo come dovuto a seguito dei

suddetti lavori.

Dopo ampio dibattito in relazione alte recenti lamentele cittadine relative a! problema dell'erogazione

dell'acqua in zona S.Andrea si decide di sentir eil Dirigente anche su questo punto e alle ore 13:30 la com

missione viene chiusa e tornerà a riunirsi come da calendario.
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